



# 1・2・3 ダアー!

水上村立湯山小学校 2年生 学級通信

平成31年3月7日(木) NO. 43

文責: 荒木 淳司



## 自分たちの生活を振り返りました (人権集会)

2年生はやさしさや笑顔があふれる学級をめざし、困っている友だちにやさしい言葉や元気の出る言葉をかけるように心がけてきました。これまでの自分たちの生活を振り返り、人権集会で発表しました。子どもたちの振り返りでは、「ありがとう」という言葉がうれしくて、たくさん声かけができたということを発表しました。その後、ハンセン病を正しく理解するために「壁をこえて」というDVDを視聴し、話し合いをしました。2年生には少し難しかったですが、縦割り班の感想交流等でしっかりと差別について考えることができました。



## 上手になりました! (体育「なわとび」)

3学期の体育で「なわとび」に取り組んでいます。はじめは「できません。」といった声が多かったのですが、今ではできる技も増え、子どもたちの上達ぶりにびっくりです。



## 来週収穫します (生活科「冬野菜を育てよう」)

子どもたちが楽しみにしていた冬野菜の収穫を来週行います。白菜は失敗しましたが、大根・ブロッコリーは順調に育っています。来週持ち帰らせますので、ぜひ食べてください。

